



## **EL ALCALDE DE ROTA ASISTIÓ A LA INAUGURACIÓN DE LA CARRETERA MUNIVE TRAS LAS OBRAS DE MEJORA**

**Esta intervención realizada por la Consejería de Obras Públicas y Transportes pretende agilizar el acceso a Costa Ballena**

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso ha sido una de las autoridades presentes en el acto de inauguración de la carretera Munive junto al consejero de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía, Luis García Garrido, los alcaldes de Sanlúcar de Barrameda, Irene García y Chipiona, Manuel García y los delegados provinciales de Gobernación, José Antonio Gómez Perrián, Obras Públicas y Transportes, Pablo Lorenzo y Cultura, Yolanda Peinado.

Lorenzo Sánchez Alonso, que estuvo acompañado por el teniente de alcalde, Jesús Corrales, estuvo presente durante la exposición realizada por los técnicos sobre los aspectos más destacados de esta obra incluida dentro del Plan MASCERCA y presupuestada en unos 12,5 millones de euros. La carretera Munive (A-2077) de 10 kilómetros de longitud conecta Sanlúcar de Barrameda con el complejo turístico y residencial de Costa Ballena y soporta una densidad de tráfico de unos 5.000 vehículos diarios.

Con esta actuación encaminada a incrementar la accesibilidad, garantizar la seguridad vial y conservar la carretera, se han reordenado los accesos, se han adecuado los sistemas de drenaje y se han mejorado las conexiones con los principales ejes viarios que son afectados.

Igualmente la carretera se ha ensanchado hasta alcanzar los 10 metros, con dos carriles de 3,5 metros, arcenes de 1,5 metros y bermas laterales de 0,5 metros. Por otro lado, se han construido tres estructuras sobre el Arroyo Hondo y en las veredas Reyerta y Chapitel, así como un carril bici paralelo a la carretera. En el trazado se han proyectado cuatro conexiones: la glorieta de origen situada en la carretera Sanlúcar-Chipiona; el enlace con la carretera A-480 (que hasta ahora pasaba por encima de la carretera Munive); el enlace con la Vereda de Chapitel y de conexión con la Cañada Real; y la conexión con la carretera A-491 de Chipiona a El Puerto de Santa María por Rota.

El consejero de Obras Públicas y Transportes, Luis García Garrido quiso expresar su satisfacción por la puesta en servicio de unas infraestructuras que mejorarán la calidad de vida de los ciudadanos y servirán de apoyo para el desarrollo turístico y económico, en general, de la Costa Noroeste.



## **AYUNTAMIENTO DE ROTA**

### **Gabinete de Prensa**

García Garrido que hizo un recorrido por las diferentes actuaciones realizadas en esta zona de la provincia gaditana, aseguró a los alcaldes que se seguirán construyendo carriles bici que lleguen hasta las puertas de los municipios y que se continuará trabajando, puesto que aún, quedan aspectos por resolver como la mejora de la carretera que conecta Rota con “la venta Antonio” o debates pendientes como la recuperación del ferrocarril en la Costa Noroeste.

Rota, 31 de Julio de 2008

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200**  
**E-mail: [gabineteprensa@aytorota.es](mailto:gabineteprensa@aytorota.es)**  
**[www.aytorota.es](http://www.aytorota.es)**